

Política ambiental de Biden genera rechazo creciente en EEUU



La construcción del gasoducto MVP ha involucrado más de 500 violaciones de las condiciones de los permisos, leyes y reglamentos, y casi el 75 por ciento de la ruta. (Foto:PL)

Washington, 5 may (RHC) La política ambiental seguida por la administración del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, suma nuevas objeciones debido a la prioridad conferida a la explotación de

combustibles fósiles.

El más reciente de los llamados provino de una coalición de grupos de activismo climático que alertó sobre los nefastos efectos que acarrearía el gasoducto Mountain Valley, parcialmente terminado, y que abarca desde el noroeste de Virginia Occidental hasta el sur de Virginia.

La organización destacó cómo su construcción en curso y su potencial operación amenazan «el bienestar de las personas, las especies en peligro de extinción, los arroyos, los ríos, las granjas, los bosques nacionales, y el planeta».

Una carta suscrita por Protect Our Water, Heritage, Rights (Proteger nuestra agua, patrimonio, derechos) y la organización indígena 7 Directions of Service, fue respaldada por otras 149 asociaciones, en respuesta a una misiva de la Secretaria de Energía del país, Jennifer Granholm, en la cual reiteró la posición del Gobierno sobre dicha cuestión.

«Estamos increíblemente decepcionados con sus acciones recientes para promover el destructivo e innecesario oleoducto Mountain Valley (MVP)», escribió la coalición climática a Granholm.

Señaló también que la comunicación de la funcionaria coincidió con la firma del presidente de una orden ejecutiva para implementar una política de “justicia ambiental” en todo el Gobierno federal.

“Debería apoyar la justicia ambiental como la base de cada nueva política y pieza de infraestructura, abogar por las reparaciones climáticas y promover agresivamente la energía renovable distribuida y descentralizada y la democracia energética”, instaron los firmantes.

Después de condenar el respaldo de la administración a las recientes aprobaciones de los proyectos de petróleo Willow y gas natural licuado de Alaska como “traiciones hipócritas”, dadas las promesas de campaña de Biden, la coalición expuso cómo el MVP impacta negativamente en su entorno.

La construcción del gasoducto ha involucrado más de 500 violaciones de las condiciones de los permisos, leyes y reglamentos, enfatizó la carta, y casi el 75 por ciento de la ruta “atraviesa terrenos con riesgo de deslizamiento de tierra moderado-alto o alto”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321828-politica-ambiental-de-biden-genera-rechazo-creciente-en-eeuu>



Radio Habana Cuba